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一

 7 月 22 日至 24 日，校党委书记陈旭

一行赴广西访问，出席广西 2019 年定向

选调生及ᕅ进高水平大学博士座谈会和清

华大学广西选调生座谈会，并走访百色市

看望慰问校友。

22 日晚，陈旭出席 2019 年清华大学

广西选调生座谈会，广西自治区党委组

织部副部长曾ࠟ出席座谈会，60 余名选

调生及校友参会。会上，2011—2018 届

的 8 位往届选调生代表、9 位 2019 届赴

广西工作毕业生代表先后发言，表达了

根广西、建设广西的决心。陈旭、曾ࠟ等

为过去ࠐ年考评优秀的往届选调生代表颁

发“启航奖”，为新到广西工作的毕业生

颁发励业金。23 日至 24 日上午，陈旭到

访百色市，与在百色基层公共部门工作

和ᤲ职的 16 位校友进行座谈，并看望了

田东৯副৯长、江城镇党委书记、化学系

2013 届毕业生刘鹏和德保৯委常委、副

৯长、新闻学院 2011 届毕业生曾维康。

自治区和百色市领导出席有关活动。

二

7 月 25 日至 26 日，陈旭一行赴河北

访问，出席河北省 2019 年选调生工作座

谈会和清华大学河北选调生座谈会，并走

访石家庄市看望慰问校友。座谈会上，选

调生们汇报了在河北工作、生活的整体情

况，表达了对河北发展的信心和对母校教

育培养的感恩。陈旭介绍了学校的最新发

展情况，并对选调生们提出了⇧切希望和

陈旭赴广西、河北、福建、四川看望慰问校友

美好祝福。河北省委组织部常务副部长陈

平出席并主持座谈会，80 余名选调生校

友参会。陈旭还到访石家庄市Ṯ城区，

实地看望了Ṯ城镇镇长、我校环境学院

2015 届毕业生罗䚕和南高ґґ长、我校

汽车系 2015 届毕业生ᴩ东晓。石家庄市

委有关领导出席活动。

三

8 月 5 日至 7 日，陈旭一行访问福建，

ㆮ㖢新一䖞省校战略合作协议，出席福建

省 2019 届ᕅ进生座谈会和清华大学福建

校友代表交流会，并走访三明市看望慰问

校友。福建省委书记、省人大常委会主任

于伟国，福建省委副书记、省长ୀ登杰会

见了陈旭一行。

ㆮ约仪式前，陈旭出席福建省 2019

届ᕅ进生座谈会并讲话。她感谢福建对清

华大学人才培养和毕业生输送工作的支

持，以及在ᕅ进生工作政策制定及人员招

录、培养和使用等方面的辛勤工作，并ࣹ

励ᕅ进生们不ᘈ初心、追求卓越、全面发

展，为福建建设、为实现中华民族伟大༽

兴的中国梦贡献自己的力量。北京大学、

中国人民大学、同济大学等高校相关负责

人出席座谈会。会上，清华大学 2013 届

毕业生、龙ዙ市上ᶝ৯委副书记、৯长王

波，2019 届毕业生、福建省ᣅ资开发集

团战略发展部副总经理励伟等作为新老ᕅ

进生代表发言。8 月 5 日至 6 日，陈旭先

后访问三明市、福州市。在三明市，陈旭

出席三明市ᕅ进生校友座谈会，并看望了
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2012 届毕业生、明ⓚ৯委书记李㞮和部分

当地创新创业的校友。

四

8 月 28 日至 31 日，陈旭一行访问四

川，ㆮ㖢省校全面深化战略合作协议，出

席清华大学在川选调生座谈会和清华大学

四川校友代表交流会，走访成都市考ሏ清

华四川能源互联网研究院并与青年教师赴

川社会实䐥团座谈，走访䱯ඍ州调研清华

大学参与“8·8”九መ⋏地䴷灾后ᚒ༽重

建工作情况并看望在基层工作的选调生和

校友。             （ᆜ⭕㚂ѐ发展ሲ中心）

7 月 21 日，宁夏回族自治区人民政府

与清华大学战略合作协议ㆮ㖢仪式在银川

举行。校长邱勇会见了宁夏自治区党委书

记、人大常委会主任石泰峰，并与石泰峰

一起见证ㆮ约。副校长杨斌、ቔ政出席会

见与ㆮ约仪式。邱勇在银川期间还会见了

宁夏自治区党委常委、组织部部长石ዡ，

双方出席了清华大学选调生和校友代表座

谈会，并就进一步加强⋏通联系，深入

推进宁夏与清华大学干部人才合作进行了

交流。                        （国ਾ作ࣔޢᇚ）

邱勇赴宁夏访问并出席选调生和校友代表座谈会
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王希勤赴重庆看望慰问校友并出席座谈交流会

 8 月 8 日至 9 日，常务副校长王希勤赴

重庆出席重庆选调生校友座谈会、重庆校友
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代表交流会，并看望慰问校友。

8 日下午，重庆选调生校友座谈会举

行，王希勤出席座谈会并讲话，重庆市委

组织部副部长陈全主持座谈会。20 余名

选调生校友代表发言，50 余人参加座谈

会。王希勤代表学校向在工作的选调生

校友表示问候，对大家根重庆、服务基

层、甘于奉献的工作⣦ᘱ给予肯定。王希

勤介绍了学校近期发展建设情况和对基层

校友的支持政策，ࣹ励校友们加强理论学

习，坚持实事求是，不ᘈ初心，⢒记使命，

在全心全意为人民服务的过程中实现自己


